
中原建设
中国共产党中铁七局集团有限公司委员会主办
2024年8月20日 第537期星期二

ZHONGYUAN CONSTRUCTION

河南省连续性内部资料〔省直〕154 号

内部资料 免费交流

本版编辑 陈文菊

重庆消息 8 月 10 至
11日，中铁七局2024年经
济运行分析会暨隧道项
目管理提升现场会在西
渝高铁康渝段站前项目
召开。中铁七局党委书
记、董事长师建军，总经
理、党委副书记何江出席
会议并讲话。

师建军充分肯定了
西渝高铁项目取得的成

果，回顾了集团公司上半
年主要工作成绩，分析了
抓好项目管理提升的极
端重要性和存在的短板
差距。

师建军强调，国有企
业是党执政兴国的重要
支柱和依靠力量，要勇担
搞好国有企业、发展壮大
国有经济的重大责任，针
对经营管理中存在的短

板弱项，精准施策、重点
突破，扎实推动企业各项
综合管理能力再提升，努
力实现高质量发展再上
新台阶。

师建军就下一步工
作提出六方面要求：一是
扎实推进市场营销质量
再提升；二是扎实推进项
目管控能力再提升；三是
扎实推进资源配置效率

再提升；四是扎实推进企
业创效能力再提升；五是
扎实推进全面创新应用
再提升；六是扎实推进党
建引领保障再提升。

何江指出，一是诚外
无物、强化履约，实现企
业高质量发展；二是有利
方强、全员创效，不断提
高项目盈利能力；三是现
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中铁七局召开2024年经济运行分析会暨隧道项目管理提升现场会

武汉消息 8月13日上
午，中铁七局党委书记、董
事长师建军在武汉拜会中
国铁路武汉局集团有限公
司党委书记、董事长戴弘，
双方就下一步合作事宜进
行深入交流。

师建军介绍了中铁七
局近年来改革发展情况，对
中国铁路武汉局集团有限
公司长期以来的支持表示
诚挚谢意。他指出，中铁七

局高度关注参建的武汉局
项目建设情况，将继续发挥
党建引领作用，加快推进党
建与项目生产经营深度融
合，不断提升项目管理水
平，确保项目安全质量可
控。中铁七局始终将信誉
视为重中之重，秉持“先创
誉后创效”的原则，在保证
现有项目顺利推进的同时，
寻求与中国铁路武汉局集
团有限公司更深层次的合
作机会，为湖北省铁路建设
贡献力量。

戴弘对师建军的到访
表示欢迎，对中铁七局在武

汉局市场取得的成绩给予
积极评价。他希望中铁七
局能够继续加强项目安全
管理与质量控制，优化施工
组织，确保工程按时完成，
通过高质量的项目建设彰
显国有企业的专业形象，为
双方进一步深化合作奠定
坚实基础，共同推进湖北省
铁路事业的高质量发展。

中国铁路武汉局集团
有限公司相关领导，中铁七
局副总经理袁壮丽，中铁七
局本部、湖北指挥部、四公
司、武汉公司有关人员参加
会谈。（湖北指挥部 胡琛）

师建军拜访中国铁路武汉局集团有限公司党委书记、董事长戴弘

武汉消息 8月13日下午，中铁七局党委
书记、董事长师建军在武汉拜会武汉地铁集
团有限公司党委书记、董事长王洪锐，双方
就武汉市轨道交通项目建设合作事宜进行
深入交流。

师建军介绍了中铁七局近年来在企业
改革发展以及在轨道交通领域建设方面取
得的成绩，对武汉地铁集团长期以来的支持
表示诚挚感谢。他指出，中铁七局正致力于
创建中国中铁“王牌工程局”，为实现这一目
标，中铁七局将充分发挥自身在资源整合、
技术管理和人才培养等方面的优势，进一步
与武汉地铁集团深化合作，争取在武汉市轨
道交通市场作出更多成绩，实现双方共赢。

王洪锐对师建军的到访表示欢迎，对中
铁七局在武汉市轨道交通市场作出的贡献
给予高度评价。他简要概述了武汉地铁集
团的发展状况，重点对武汉市轨道交通第五
轮修编规划中的项目进行了介绍。王洪锐
表示，希望双方能够充分利用各自优势，加
强合作，实现共同发展和互利共赢。

武汉地铁集团有限公司相关领导，中铁
七局副总经理袁壮丽，中铁七局本部、湖北
指挥部有关人员参加会谈。

（湖北指挥部 胡琛）

师
建
军
拜
访
武
汉
地
铁
集
团
有
限
公
司
党
委
书
记
、董
事
长
王
洪
锐

武汉消息 8月14日，
中铁七局党委书记、董事长
师建军拜访武汉市江夏区
委书记张斐，双方就加强江
夏区社会经济发展基础设
施建设合作进行深入交流。

师建军对江夏区长期
以来对中铁七局的信任和
支持表示感谢，并介绍了近
年来企业生产经营和改革
发展情况。他指出，中铁七

局作为中国中铁旗下骨干
企业，是一个集工程总承包
商、建设投资商和城市运营
商“三商一体”的大型综合
性建筑产业集团，多年来一
直高度重视属地区域市场，
在江夏区参建了一批重点
项目。今后，愿充分发挥自
身央企、属地、涉铁和资源
整合等优势，更多地参与到
江夏区基础设施投资建设

中，为推进江夏区经济快速
发展作出新的更大贡献。

张斐对师建军一行到
访表示欢迎，介绍了江夏区
在武汉市区县域经济发展
定位。他指出，江夏区坚持
以科技创新引领产业创新，
坚持以人为先的“人、产、
城”融合发展战略，深入实
施“五区”战略，奋力建设

“五个江夏”。欢迎中铁七

局以共建新江夏为目标，发
挥央企优势，进一步深化合
作，积极参与江夏区城市更
新、旧城改造、基础设施等
重点项目建设，实现双方共
生、共荣、共发展。

江夏区委常委罗尚国，
区委常委、副区长陈卫等相
关同志，中铁七局本部、湖
北指挥部、武汉公司有关同
志参加会谈。

（湖北指挥部 胡琛）

师建军拜访武汉市江夏区委书记张斐

深圳消息 8月14日，
中铁七局总经理何江在深
圳拜会深圳市龙岗区政府
党组书记、区长王策飞，双
方就深化合作，共促区域高
质量发展进行深入交流。

何江介绍了企业沿革
及深圳地区投资建设情况，
对龙岗区长期以来对中铁
七局的支持帮助表示诚挚
感谢。他表示，中铁七局高
度重视深圳市场，近年来主
动参与深圳及周边地区基
础设施建设，承建了一批富
有代表性的工程，取得了良
好的社会效应。他指出，龙

岗区作为深圳辐射粤东粤
北地区的“桥头堡”，中铁七
局愿立足龙岗、深耕细作，
强化在基础设施、城市更
新、产业协同等方面沟通对
接，进一步深化合作模式，
全力服务龙岗区高质量发
展。

王策飞对何江一行的
到访表示热烈欢迎，对中铁
七局近年在深圳市及龙岗
区基础设施建设领域取得
的成绩给予高度赞扬。他
指出，龙岗区是深圳市的工
业大区和产业强区，位于深
莞惠城市圈几何中心，区位

优势突出，基础设施建设需
求巨大。他表示，双方合作
底蕴深厚、基础扎实，龙岗
区政府将一如既往支持服
务企业发展，希望中铁七局
积极对接龙岗区发展需求，
广泛调动优势资源，充分发
挥专业优势，深化多领域务
实合作，携手推进龙岗区经
济社会高质量发展。

中铁七局总经理助
理、华南指挥部指挥长肖春
文，华南指挥部、三公司、五
公司、西安公司相关同志参
加活动。

（华南指挥部 刘丰）

何江拜会深圳市龙岗区政府党组书记、区长王策飞西安消息 8
月 16 日，中铁七
局总经理何江在
西安分别拜会中
国铁路西安局集
团有限公司总经
理王斌、西安市轨
道交通集团有限
公司总经理马钢。

上午，何江与
马钢围绕重点项
目推进，促进区域
发展深入交流。
何江简要介绍了
企业沿革及西安
地区项目建设情
况。他表示，中铁
七局高度重视西
安城轨市场，多年
来参与了多个重

点项目建设，愿继续加强西
安地区投资建设力量，进一
步强化双方沟通交流，开展
务实合作，为西安城轨发展

贡献七局力量。
马钢对何江一行的到

访表示热烈欢迎，对中铁七
局多年来在西安城轨建设
领域取得的成绩给予高度
赞扬。他表示，西安轨道交
通市场前景广阔，双方合作
底蕴深厚，希望中铁七局持
续发挥企业优势，争取在更
多领域项目取得务实合作，
携手推进西安城轨建设高
质量发展。

下午，何江与王斌就
当前西安铁路局在建项目
情况、重点合作事宜进行友
好会谈。何江介绍了中铁
七局近年来企业生产经营、
参与西安铁路局管段项目
及抢险救灾等情况。他表
示，中铁七局一直以来积极
投身陕西交通基础设施建
设，参与了当地交通领域多
个重点项目，在多次抢险救
灾中，践行社会责任、彰显

央企担当，得到了各级组织
和领导的高度评价。中铁
七局愿充分发挥属地央企
优势，进一步拓展合作范
围，持续推动陕西铁路运输
事业发展壮大。

王斌对何江一行到访
表示热烈欢迎，介绍了西安
铁路局规划及项目建设情
况，充分肯定了中铁七局在
陕西铁路建设中作出的重
要贡献。他表示，中铁七局
与西安铁路局关系源远流
长、历久弥新，共同完成了
多个重点铁路项目建设，打
下了良好的合作基础，希望
双方继续深入务实合作，实
现互利共赢，共同为陕西铁
路建设贡献力量。

中铁七局分管领导，
西北指挥部、三公司、西安
公司主要负责同志参加活
动。（西安公司 邢光昌）
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广州消息 8月13日，
中铁七局总经理何江到广
州地区调研。他强调，广州
地区是中铁七局重要市场，
相关单位要树立大局意识，
找准发展定位，狠抓项目管
理，从严从细落实各项管理
措施，确保目标任务期到必
成。

上午，何江一行到新建
广州至湛江高速铁路珠三
角枢纽机场段项目与新建
珠海至肇庆高铁江门至珠
三角枢纽机场施工总承包
项目交叉施工段等控制性
工点调研，听取了项目重点
工作汇报。何江指出，广湛
高铁的开通目标已经确定，
打赢这场“保开通”攻坚战，
既是企业的信誉、荣誉之
战，更是地区铁路市场的保
卫战，各参建单位务必统一
思想、提高站位，确保项目

高效优质履约。重视安全
质量。要牢固树立“安全质
量是干好各项工作的根基”
理念，规范管理行为，提高
工作标准，推进安全质量稳
定可控。强化资源配置。
要保证现场人机物料足额
足量有序投入，全力以赴保
供稳产，为节点目标顺利实
现打下坚实基础。优化施
工组织。要统筹考虑、科学
谋划，重点组织好各交叉施
工段现场管控，切实保障各
工序高效施作。

下午，何江到广州公
司调研，听取了公司发展情
况汇报，对下阶段工作提出
要求：明确发展方向。要紧
紧围绕公司发展问题、未来
方向、改革举措，开展深入
研讨，鼓励中层以上干部畅
所欲言、建言献策，凝聚全
员共识，统一前进方向。主

动担当作为。要着力构建
执行有力、制度有效、管理
有度的组织体系，明确考核
指标，狠抓工作落实，充分
发挥领导头雁效应，不断增
强公司管理能力。把握工
作重点。要积极面对问题、
主动化解矛盾，多些较真精
神，少些浮躁情绪，分清主
次、突出重点，扬长避短、逐
个击破，扎实推进各项改革
工作精准落地。保持进取
态势。要保持破釜沉舟的
决心、奋发作为的勇气、锐
意进取的状态，加快工作节
奏、提高工作质量，推动公
司管理发生实质性转变。

中铁七局总经理助
理、华南指挥部指挥长肖春
文，广州公司、三公司、郑州
公司、华南稽查处、广东省
铁路工程指挥部相关同志
参加调研。（综合来稿）

何江到广州地区检查调研

8月8日，由中铁七局承建的津潍高铁站前三标滨海南特大桥正式开始箱梁
架设施工，标志着该项目建设取得阶段性进展。（三公司 冯毅 摄影报道）


